

港川自治会だより

20年12月
第338号



西海岸は大事な未来資産！

松本市長に保全活用訴える

評議員会は21日、松本市長及び護得久朝文市議会議長に対し、西海岸の保全活用を要請しました。11月の意見交換会でも、自治会は自然海浜の利用価値創造を訴え、市長に「浦添ふ頭計画地の埋め立てによる軍港移設受け入れ」の再考を求めたが、結局「3者合意」の釈明に終始しました。

21日の再要請に対して、松本市長は里浜活動を評価したうえ「自分も自然海浜がいいと考えている」と強調、「自治会で県にも要請してほしい」と語っています。

自治会では現在、広範な市民に呼びかけ県や那覇市などへの要請行動を準備しています。



金城大輔議員の設定で行われた市長要請行動。銘苅会長、田邊副会長、嘉陽書記、小笠評議員が参加（市長室）



春が待ち遠しいな～!!
ジャガイモ 生育順調です

かようなら「コロナ！」

来たれ！安心の新年

新型コロナで開け、新型コロナで暮れる2020年となりました。世界の一部でワクチン接種も始まつたとはいえ、約1世紀ぶりという「未知のウイルス」の脅威がこれ程に凄まじいとは！今も日本中、世界中で感染が蔓延し続け多数の犠牲者が出ています。私たちの生活も一変しました。自粛の中の年末年始ですが、健康を第1に、お互いを思い合うお

正月にしたいと思います。

「コロナに負けない！」工夫こらし、元気にささやかに 年末を楽しむ！

放課後子ども教室・カーミージー未来クラブの子供たちと父母

柊崎先生誕生会 おいくつ？ 習字指導に感謝します

ヨイショ 餅つきだ！ 空手習うより難しいな

琉銀ゆいまーるイベント助成金で充実しました クリスマスパーティ エイサーは自主発表会も



年末年始の公民館活動
年末＝一応23日で活動は終わり、
27日午前10時からに公民館清掃を行います。時間ある方はご参加を
年始＝第2週からの活動開始

【香典返し】宮城美佐江さん（4班）は高齢のためお亡くなりになつた父・岸本清俊さんの香典返しとして、この程金一封をご寄付くださいました。有難うございます。
【一般寄付】再びこの程、匿名希望の区民から金一封のご寄付がありました。有り難うございます。

3選を目指す松本市長に対し、23日に伊礼由紀子氏が革新統一候補として出馬表明した。どうやら一騎打ちの選挙戦となりそう。だが、港川にとつて気になるのは西海岸開発問題への対応。松本市長は「埋め立てて軍港移設」を打ち出し、市民に反発を広げている。一方の伊礼氏は「軍港移設反対」を争点にしていつては明言を避けている感じだ。ひよつとしたら、軍港以外なら「埋め立て利用も考えているのか？」里浜活動など、自然海浜の利用価値を高めた社会発展、豊かさへの質転換やまつづくりへの積極的な保全活用などほとんど言及もない。里浜にどんな政策をとろうとしているか今后も注目したい。

ゆくじだき ときどき閑話

3選を目指す松本市長に対し、23日に伊礼由紀子氏が革新統一候補として出馬表明した。どうやら一騎打ちの選挙戦となりそう。だが、港川にとつて気になるのは西海岸開